

## Salva México caída en remesas (Reforma 27/09/10)

Salva México caída en remesas (Reforma 27/09/10) México fue el país que, en relación con el PIB, tuvo la menor pérdida en remesas, de alrededor de 3 por ciento, según el Banco Mundial. Foto: archivo México perdió 3 por ciento en relación con su PIB, Nepal más del 25 por ciento, mientras que Bangladesh y Filipinas 15 por ciento cada uno Ulises Díaz Ciudad de México (27 septiembre 2010).- El desplome en el envío de remesas a causa de la crisis financiera de 2009 generó que en el País hubiera un descalabro en esta área, y sin embargo, no fue el más afectado por pérdidas, según el Banco Mundial. De entre los principales receptores de remesas en el mundo, México fue el que, en relación con el PIB, tuvo la menor pérdida, la cual fue de alrededor de 3 por ciento. En contraste, Nepal, país del sudeste asiático, perdió más del 25 por ciento, mientras que Bangladesh y Filipinas tuvieron caídas del 15 por ciento en relación al PIB cada uno. En el informe "El día después de mañana: manual sobre el futuro de la política económica en el mundo en desarrollo", emitido por la institución, se explica que especialmente estos países fueron afectados por la relación que existe entre el sector de la construcción y los migrantes. "La reducción de las actividades de construcción en Estados Unidos afecta seriamente las remesas que van hacia México, generando vacíos de tiempo de recuperación en los flujos de cuatro a seis meses", precisa el documento. El Banco Mundial señala que los remanentes de esta crisis se notarán aún más de dos años, en lo que la industria de la construcción toma un ritmo más estable, a pesar de la recuperación que ya se percibe